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¿Rajoy a lo Tarantino?
Escrito por tucapital.es - 23/07/2011 07:28
_____________________________________

Os dejo un artículo de José Antonio Zarzalejos... muy interesante sobre la forma de actuar de Rajoy: 

Quentin Tarantino –director también de la reciente Malditos bastardos—ha entendido la violencia en el
cine como una épica particular que él reproduce con una maestría singular. Logra en sus historias que
ninguno de los adversarios de sus protagonistas quede sin castigo explícito, contundente, irreversible y
sangriento. Tarantino –que bordea lo gore— está a mucha distancia de la sutileza vengativa y
rencorosa de otras historias cinematográficas conducidas por directores a los que les gusta la elipsis y
los circunloquios. No matan en pantalla, pero asesinan fuera de ella, sobrecargando la atmósfera que
respiran los espectadores seguramente agobiados por una violencia tácita, virtual, pero que podría
cortarse en el ambiente de la proyección cinematográfica. Y entre el cine y la política hay una cierta
correlación. 

http://www.elconfidencial.com/opinion/notebook/2011/07/23/tarantino-ficha-a-rajoy-7711/
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Re: ¿Rajoy a lo Tarantino?
Escrito por herrereña - 27/07/2011 11:52
_____________________________________

Muy bueno y sí, muy interesante.

============================================================================

Re: ¿Rajoy a lo Tarantino?
Escrito por juanmanuc - 27/07/2011 15:31
_____________________________________

Un buen retrato del lider popular.  ¿que si soy partidario de Rajoy?  opino como Zarzalejos "pues mire
usted, tambien depende". Pero es que Rajoy tambien contestaria igual a esta misma pregunta sobre si
mismo.  :laugh:  

Salu2.
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Re: ¿Rajoy a lo Tarantino?
Escrito por Vriesia - 27/07/2011 18:00
_____________________________________

Muy bueno juanmans, jaja. 
Es que Rajoy es muy gallego...
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